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睢县的李先生：我家
住睢县东关劳动四街，这
一条街居民家中的节能灯
晚上关了之后还是发亮。
快3个月了，以前以为是
自家的电路有问题，但怎
么都维修不好，后来才知
道这一条街上居民家中的
节能灯关上开关后都在
亮。虽然向电工反映了多
次，却始终未能解决问
题。

电路有问题

广告广告

修路停工大半年后
预计本月底可施工

本报讯 3月 27日，家住睢阳
区的韩先生向《晚报帮办》求助
说，应天路向南的文庙路，去年
夏天就说要修路。但是开工后不
久，就一直停工，影响了周边居
民的出行。

昨日，本报以《拆迁户阻挠
施工 正在协调》为题，对此事进
行了报道。昨日上午，睢阳区古
宋办事处人大主任刘中华就此对
记者说，2017年准备对应天路向
南的文庙路进行道路施工时，确
实存在拆迁问题，但是很快就得
到了解决，不会影响道路施工。

“去年有一户需要拆迁，开始
不同意，但是经过做思想工作，
只用了一天时间就解决了问题。”
刘中华说，古宋办事处在配合道
路修建时，道路清障工作完成的
很好，从未给道路施工造成过迟
滞。

此后，睢阳区公用事业局市
政股股长陈长明对记者说，该段
文庙路在道路施工时，刚开始确
实遇到了拆迁问题，但是在去年
就得到了解决。此后因大气污染
防治等因素，道路施工未能进行。

“目前已经基本没有什么问题
了，预计 4月底或 5月初就能继续
进行施工。”陈长明说，扬尘治理
等多方面的原因，影响了该段道
路的施工，目前问题已经基本得
到了解决。“这段路的工期并不
长，解决了问题之后，只要一复
工，3个月左右就能完成。”

晚报首席记者 鲁 超

本报讯 2017年 11月 24日
和 12月 7日，本报报道了联合
大厦 20楼有业主安装玻璃门，
将公共走廊圈占的情况后，记
者多次接到李女士的反映，说
物业始终未就此事采取行动和
措施。

“《河南省物业管理条例》
（以下简称条例）已经河南省第
十二届人民代表大会常务委员
会第三十一次会议于 2017年 9
月 29 日审议通过，自 2018 年 1
月 1日起施行。条例中对于这样
的情况有明确的规定，但是我
反映了几个月，至今还是踢皮
球。”几天前，李女士对记者
说，在春节前她就多次反映该
问题，至今没有得到解决。

“春节前我就拨打了市长热
线，他们让我与市住建局进行
联系，住建局的人说是过了农
历正月十五处理，但是至今没
有任何进展。”

李女士说，这部分走廊被
封闭起来后，不但造成无法通
过南侧窗户通风，还影响到了
走廊的照明。

当日，根据李女士提供的
电话号码，记者联系到市住建
局信息科的工作人员。将联合

大厦的情况告诉该科工作人员
后，该局物业科的李姓工作人
员进行了回复。

“联合大厦没有物业公司参
与管理，是开发商自管的。”该
李姓工作人员说，而且圈占公
共走廊的行为，根据《河南省
物业管理条例》 中第 73 条中

“城市管理执法部门负责查处违
法建筑、毁坏绿地等行为”的
规定，应该由城管部门进行处
理，而非住建局。

4月 9日，记者就此采访了
睢阳区城管局。该局工作人员
先是称这种情况应该由物业管
理部门处理，并且不了解今年1
月 1日起施行的《河南省物业
管理条例》中有城管部门负责
查处的规定。此后，在了解了
该条例后又回复说：“没有物业
管理的，城管部门可以查处。
但是有物业管理的，应该由物
业公司进行处理。”

对于联合大厦物业管理方
不进行处理的情况，该工作人
员表示，业主可以向所属的社
区和办事处城管所进行反映，
由社区和城管所进行联合执
法。“睢阳区的城管进行了网格
化下沉管理，每个办事处都有

城管所，可以向城管所进行反
映。”

4月 10日，记者将这些情
况告诉了李女士，她表示将向
联合大厦所属的睢阳区新城办
事处城管所进行投诉。“希望法
规能够得到实施，违法圈占公
共走廊的行为得到制止，不要
再踢皮球了！”
文/图 晚报首席记者 鲁 超

本报讯 4月 9日上午，卢
女士再次联系到记者，说小区
内又出现了大量污水。

“经过居民们多次反映，之
前的污水问题总算得到了解决。
但是从昨晚开始，小区内又出现
了大量污水。”卢女士说，海之
畔·左岸春天小区内的多栋居民
楼旁从 4月 9日晚上开始，又出
现了污水倒灌的情况。

昨日上午，记者在睢阳大道
与南京路交叉口西北角不远处
的海之畔·左岸春天小区内看
到，该小区多栋楼房前的路面
上，有大量的污水。其中，2号楼
南北两侧均有不少污水，尤其是
北边楼洞口前的路面上，积水淹
没了全部的路面。为了出行，东
侧单元的居民在路面上用木板
等铺出一个“小桥”。

随后，记者再次采访了商
丘市城乡一体化示范区城市管
理交通运输局市政科的工作人
员。该工作人员说，因为海之

畔·左岸春天小区及附近区域
没有实现雨污水分流，当污水
管网内水流量增大时，就会造
成小区内低洼处的下水道向外

冒污水。
“预计三四天后，就能通过

污水管网水闸提升来解决该问
题。”该工作人员表示，目前内

河管网还无法解决该问题，正
在积极想办法，预计几天之后
就能够解决。

文/图 晚报首席记者 鲁 超
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污水再次出现 居民盼望快点解决

因楼道公共区域被圈占，业主从去年11月就开始反映，却屡遭“踢皮球”

反映近半年 这次能否解决
热线闪回：

2017 年 11 月，家住睢阳区
的李女士看到公共走廊被圈占
后，因物业迟迟未进行解决，便
向《京九晚报》热线反映。李女
士说，神火大道与珠江路交叉
口西南角的联合大厦是一座写
字楼，20 楼南侧的两间房子被
一个业主买下后，竟然在公共
走廊里安装了门，并上了锁。这
户业主将公共走廊封闭后当成
了自家的私有空间。

接到李女士反映的问题
后，记者来到了神火大道与珠
江路交叉口西南角的联合大
厦。在20楼记者看到，公共走廊
南侧被安装了一扇玻璃门，还
上了锁，确实影响了该段走廊
的通风和采光。

2017年11月、12月，记者多
次采访了联合大厦的物业负责
人朱经理。他称 20 楼被玻璃门
锁住的走廊区域确实是公共区
域，但是希望考虑到邻里之间
的关系，两户业主能协商解决。
此后又说，物业公司并没有执
法权，也不能强制进行拆除。虽
然已经就此事通知过当事业
主，但并未自行拆除。

（资料图片）

热线闪回：
3月9日下午，家住市城乡一体化示范区的卢女士，因为其所在海之畔·左岸春天小区内冒出大量污水而向《京

九晚报》热线反映。随后一个月内，记者多次联系市城乡一体化示范区有关部门，他们采取了抽水等措施，但污水
依然间隔出现多次。

海之畔·左岸春天小区再次出现污水倒灌的情况


